

Camat Bandongan Kunjungi Karya Bakti TNI Pembangunan Mushola

Rony - MAGELANG.KINERJA.CO.ID

Jun 9, 2023 - 19:57



Peltu Heri Kuncoro Anggota Koramil 03/ Bandongan Saat Mendampingi Kunjungan Camat ke Lokasi Program Karya Bakti TNI Tahun 2023 di Wilayah Kecamatan Bandongan

MAGELANG- Peltu Heri Kuncoro anggota Koramil 03 Bandongan Kodim 0705/Magelang mendampingi Kunjungan Camat Bandongan dalam rangka program Karya Bakti pembangunan Mushola Baitul Ma'mur di Dusun Jelapan Desa Sidorejo Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang, Jum'at (09/06).



Dalam kunjungan Camat tersebut di dampingi Kades Sidorejo, Babinsa, Bhabinkamtibmas dan tokoh masyarakat dusun Jelapan untuk memberikan semangat kepada anggota Satgas Karya Bakti TNI Semester 1 tahun 2023 di lapangan.

Selaku Camat, Suroto mengatakan kunjungan ke lokasi karya bakti TNI merupakan bentuk perhatian kami selaku pemerintah Kecamatan maupun pemerintah desa untuk memberikan semangat kepada personil TNI maupun warga masyarakat yang ada di pembangunan Mushola Baitul Ma'mur, sehingga dengan hadirnya kami beserta rombongan bentuk kepedulian terhadap pembangunan yang lagi di kerjakan oleh tim Satgas karya bakti dari Kodim 0705/ Magelang " ujar Suroto.

"Kami ucapkan terima kasih kepada anggota Kodim 0705/Magelang yang selalu bergotong- royong, bahu-membahu dengan warga masyarakat dalam membangun sarana ibadah.

"Harapan kami pengerjaan pembangunan Mushola ini, sebelum waktu yang di tentukan sudah dapat tercapai dan selesai pada waktunya." Alhamdulillah sekarang sudah mencapai target 80 persen dimana pada kunjungan pertama mendampingi Dandim 0705/Magelang baru mencapai 20 persen," tambah Suroto.

Dalam waktu yang sama Peltu Heri Kuncoro mengucapkan terima kasih atas kunjungan Camat Bandongan beserta perangkat desa Sidorejo. Kehadiran bapak-bapak ke lokasi karya bakti merupakan bentuk kepedulian terhadap pembangunan Mushola Baitul Ma'mur. Dan harapan kami kehadiran Camat akan memberikan semangat yang lebih bagi anggota Satgas Karya Bakti di lapangan," ungkap Heri Kuncoro.



Masih dikatakan Peltu Heri Kuncoro, pelaksanaan program Karya Bakti TNI Semester 1 tahun 2023 merupakan bentuk wujud kepedulian TNI dengan pemerintah dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat di bidang pembangunan dan pendidikan. Sehingga dengan adanya Pembangunan Mushola Baitul Ma'mur dapat bermanfaat bagi warga masyarakat Dusun Jelapan Desa Sidorejo dan sekitarnya," pungkasnya.

Pen: 0705/ Mgl.